

Entidades que dependen de Cáritas atienden en Granollers a unas 800 familias

## Dándole todo a cambio de nada

JOSÉ ANTONIO PILAR

**A**bre sus puertas a las personas de los sectores sociales más débiles, sin discriminación de creencia, etnia o ideología. En las actuaciones que realizan, en las que participan profesionales cualificados (asistentes sociales, educadores, psicólogos, trabajadores familiares) y voluntarios formados, ofrecen una respuesta adecuada a las necesidades de ancianos con recursos mínimos, niños, familias con alto riesgo social, hombres y mujeres en paro, inmigrantes, personas sin hogar... que pueden, además, tener carencias añadidas como baja autoestima, desarraigo o soledad. Alimentos, formación, asesoramiento legal, compañía... son diversas las acciones que estos grupos llevan a cabo, gracias a un presupuesto que hacen posible las personas que confían en sus acciones sociales y en la gestión del dinero que reciben por medio de aportaciones de los socios, donaciones, congregaciones religiosas... Y están abiertas a todos los ciudadanos que necesiten de su acción social, estableciendo también convenios con las diferentes administraciones públicas para programas sociales concretos. Nacidas al amparo de la Iglesia y con clara filiación católica, son organizaciones que, de forma callada, realizan una labor envidiable, haciendo realidad el principio bíblico de que lo que haga su mano derecha no lo sepa la izquierda.



Xavier Solanas

Imagen de la fiesta solidaria que Cáritas organizó en la Porxada hace dos semanas.

Xavier Solanas



El ropero de Cáritas.

Xavier Solanas



El comedor de El Xiprer.

### CÁRITAS

Es una entidad de la Iglesia católica que, desde hace cincuenta años, trabaja en los sociales más desfavorecidos. Su acción social se orienta a ayudar a personas a salir del agujero de la pobreza y la exclusión: en el Tercer Mundo (en proyectos de ayuda, emergencia y desarrollo) y en el Cuarto Mundo (la pobreza en las sociedades desarrolladas). A nivel local, Cáritas Diocesana y Cáritas Parro-

quial son los grupos más próximos a la realidad de nuestro entorno. Para ser más eficaces, las parroquiales se agrupan por parroquias (Cáritas Interparroquial). Cáritas Granollers atendió el pasado año a unas 800 familias (2.128 personas), la mayor parte de ellas en situa-

ción de pobreza o sin ingresos fijos.

### LABOR

*Nacidas al amparo de la Iglesia y con clara filiación católica, son organizaciones que, de forma callada, realizan una labor envidiable*

Consciente de que el dinero que le llega es para los pobres, hace de la austeridad una característica de su funcionamiento y basa su sistema de

ayuda en la distribución directa de alimentos, la confec-

ción de vales que se entregan a las familias necesitadas y que posteriormente éstas canjean por alimentos y otros productos de primera necesidad en establecimientos comerciales colaboradores. Asimismo, dispone de un ropero donde almacena ropa que después distribuye entre los usuarios del servicio. Los voluntarios, cuyo número sobrepasa en Granollers el centenar, visitan los domicilios de los beneficiarios de toda esta ayuda, ya que entre los